



NOTA DE PRENSA

Oficina de Prensa

T +34 91 213 11 02 F +34 91 213 90 95 prensa@endesa.es

endesa.com

## MOVENTIA HA INSTALADO JUNTO A ENDESA X MÁS DE 1.300 PANELES FOTOVOLTAICOS EN 12 BASES OPERATIVAS Y CONCESIONARIOS DE CATALUÑA

- Ambas compañías se han unido para desarrollar un plan para impulsar el ahorro energético con el objetivo de generar de forma limpia hasta el 30% de la energía
- Las plantas solares, distribuidas en 8 edificios, generan una potencia total de 713 kWp y se prevé que puedan producir alrededor de 1.059 MWh/año para autoconsumo
- Moventia, a través de sus dos divisiones de negocio Moventis y Movento, transporta cada año a 215 millones de pasajeros y atiende a 136.000 clientes en sus concesionarios y talleres.

Barcelona, 16 de enero de 2024-. La movilidad es una actividad esencial para el conjunto de la sociedad y hoy es, además, una pieza clave en el reto global que supone la sostenibilidad medioambiental. Pero hablar de movilidad sostenible no es sólo hablar del consumo y las emisiones que generan los motores de los propios vehículos, sino que se trata de un concepto mucho más amplio que abarca todos los procesos, desde la fabricación hasta la venta. Por eso Moventia, la multinacional familiar experta en movilidad sostenible, y Endesa X, la filial de servicios energéticos de Endesa, se han aliado para equipar 12 centros con plantas fotovoltaicas para su autoconsumo.

Estas instalaciones se han llevado a cabo en algunas bases operativas y concesionarios de las dos divisiones de negocio del grupo, Moventis (movilidad colectiva) y Movento (movilidad privada), ubicadas en: **Barcelona** y **Badalona**, en la comarca del Barcelonès, **Begur**, en el Baix Empordà, **Cerdanyola del Vallès** y **Sabadell**, en el Vallès Occidental, **Ia Roca del Vallès**, en el Vallès Oriental, **Manresa**, en el Bages, y **Mataró**, en la comarca del Maresme.

En conjunto, son 12 plantas de generación fotovoltaica que cuentan con un total de 1.308 paneles, que se han instalado en las cubiertas planas de los centros, lo que supone una potencia total de **713 kWp** y se prevé que puedan producir para autoconsumo alrededor de 1.059 MWh/año. Esto **permite cubrir aproximadamente un 30% de las necesidades energéticas** que tiene el grupo de movilidad en estos edificios y seguir avanzando firmemente en su camino hacia la sostenibilidad, ya que se conseguirá **reducir la huella de carbono en 185,6 toneladas de CO**2 anuales, el equivalente a la capacidad de absorción de 1.113 árboles/año.







El resto de la energía que Moventia necesita para desarrollar su actividad proviene también de energía renovable gracias a un contrato a largo plazo y a precio fijo con la comercializadora del grupo Endesa, Endesa Energía. Con ambas iniciativas, la compañía no sólo conseguirá reducir el impacto ambiental, sino que además supone un hito y también un ejemplo para el resto de los actores de los sectores de la automoción y movilidad colectiva a la hora de adoptar medidas tangibles que generen un impacto en la protección del medio ambiente, tanto a nivel local como global.

A través de este proyecto, Moventia, compañía fundada en 1923, continúa desarrollando su estrategia de sostenibilidad para lograr una movilidad individual y colectiva más eficiente y responsable con el medio ambiente. El grupo está hoy presente en 7 países (3 continentes), transporta a 215 millones de pasajeros y atiende a 136.000 clientes al año en sus concesionarios y talleres.

Para **Sílvia Martí**, *vicepresidenta corporativa de Moventia*: "Este importante hito es consecuencia de nuestro compromiso de liderar la industria de la movilidad sostenible. Durante más de cien años, en Moventia hemos trabajado incansablemente para diseñar soluciones de movilidad innovadoras que redunden en la sociedad y también en el medio ambiente. Por eso, este proyecto desarrollado de la mano de Endesa X, compañía líder en el sector energético, refleja nuestro enfoque continuo y nuestro firme compromiso en el desarrollo de una estrategia a largo plazo que nos permita continuar liderando el cambio".

## Sobre Endesa

<u>Endesa</u> es una compañía eléctrica líder en España y la segunda en Portugal. Además, es el segundo operador gasista del mercado español. Desarrolla un negocio integrado de generación, distribución y comercialización eléctrica. Ofrece también, a través de <u>Endesa X</u>, servicios de valor añadido orientados a la electrificación de los usos energéticos en hogares, empresas,





industrias y Administraciones Públicas, incluida la movilidad eléctrica, donde es uno de los principales operadores de puntos de recarga de España. Endesa está firmemente comprometida con los <u>ODS de Naciones Unidas</u> y, como tal, impulsa decididamente el desarrollo de energías renovables a través de <u>Enel Green Power España</u>, la digitalización de las redes a través de <u>edistribución</u>, y la Responsabilidad Social Corporativa. En este último ámbito actuamos también desde la <u>Fundación Endesa</u>. Nuestro equipo humano suma alrededor de 9.260 empleados. Endesa forma parte de Enel, el mayor grupo eléctrico de Europa.

Endesa X es la línea de negocio de Endesa encargada de la eficiencia energética. Endesa X, como integrante de Enel X Global Retail, es líder en el desarrollo de soluciones innovadoras que respaldan la transición energética. Se dirige a consumidores, empresas y administraciones mediante una oferta modular e integrada basada en sus necesidades y que promueven la electrificación de los usos de la energía y la digitalización como motores de la creación de nuevo valor. El ecosistema de soluciones de Endesa X incluye productos y servicios para la optimización y autogeneración de electricidad y soluciones premium de eficiencia energética, con el objetivo de ayudar a los clientes a trazar su hoja de ruta energética. A nivel mundial Enel X Global Retail gestiona servicios de respuesta a la demanda, con 8,1 GW de capacidad total, ha instalado más de 3 millones de puntos de alumbrado público en todo el mundo y ofrece servicios energéticos a 67 millones de clientes residenciales a diario.

## Sobre Moventia

Nacida en 1923, Moventia es una multinacional familiar especializada en el sector de la movilidad. El grupo trabaja con el objetivo de mejorar las conexiones de la sociedad y de las personas a través de soluciones globales, multimodales, flexibles y complementarias de transporte y automoción, anticipándose a los nuevos hábitos, centrándose en los clientes y basándose en tecnologías innovadoras y sostenibles.

Moventia incluye dentro de su estructura dos divisiones: Moventis, referente en la movilidad colectiva mediante servicios de transporte urbano, interurbano y discrecional, y Movento, división dedicada a la movilidad privada a través de la comercialización y reparación de vehículos.